

EL TRABAJO DE LA FUNDACIÓN GHOST FISHING PARA RECUPERAR LAS REDES DE PESCA ABANDONADAS

La Fundación Internacional [Ghost Fishing](#) recuperará redes de pesca abandonadas o perdidas, equipos de pesca y otros desechos marinos de naufragios y arrecifes locales en Irlanda. La iniciativa ([Operation Stone & Pots](#)) se realizará en septiembre de 2018 en la costa oeste de Irlanda en colaboración con la [Ghost Fishing UK](#).

Según el sitio web de la Fundación, la *pesca fantasma* es lo que hacen las redes de pesca cuando se pierden o se abandonan, matando a millones de animales marinos cada año. Los equipos de pesca perdidos son entre los mayores asesinos de los océanos, y no solo por su número. Cientos de kilómetros de redes se pierden cada año y debido a la naturaleza de los materiales utilizados para producir estos equipos, pueden y seguirán pescando durante varias décadas, posiblemente incluso durante varios siglos.

El tema de la *pesca fantasma* se señaló por primera vez a la atención del mundo en la [16ª Reunión del Comité de Pesca de la FAO](#) en abril de 1985. En 2009, la FAO publicó el informe [Abandoned, lost or otherwise discarded fishing gear](#) producido conjuntamente con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).

El informe estima que los equipos de pesca abandonados, perdidos o descartados en los océanos representan alrededor del 10% (640 000 toneladas) de todos los desechos marinos. Las redes de agallas y las trampas son las que realizan más "pesca fantasma", mientras que los palangres atrapan a otros organismos marinos y las redes de arrastre dañan los hábitats submarinos. Los impactos de los equipos de pesca abandonados o perdidos son:

- capturas continuas de peces, conocidas como *pesca fantasma*, y de otros animales como tortugas, aves marinas y mamíferos marinos, que quedan atrapados y mueren;
- alteraciones del ambiente del fondo marino;
- peligros para la navegación, porque pueden causar accidentes en el mar y dañar embarcaciones.

La Fundación Ghost Fish se creó en 2009 con la participación de un [grupo de profesionales](#) de los Países Bajos, Grecia, Líbano, Malta, Nueva Zelanda, España, Reino Unido y Estados Unidos. Establecida en los Países Bajos, la Fundación Ghost Fishing es una organización sin fines de lucro que promueve en todo el mundo iniciativas de eliminación de equipos de pesca perdidos, evidenciando el problema frente a una amplia gama de interlocutores.



La Fundación trabaja exclusivamente con voluntarios, estableciendo colaboración con otros equipos de buceo para realizar o participar en proyectos existentes en todo el mundo. Desde 2009, Ghost Fish recuperó una gran cantidad de redes, equipos de pesca y otros desechos marinos de naufragios, arrecifes y fondos marinos, ampliando su experiencia y construyendo técnicas propias.

En particular, Ghost Fishing realiza las siguientes actividades: remoción física de redes, equipos de pesca y otros desechos marinos; Investiga y documenta situaciones locales; Garantiza la seguridad del buceo; Recicla desechos marinos; Comparte conocimientos y buenas prácticas y realiza presentaciones educativas, exposiciones y espectáculos.

Desde 2009, la Fundación Ghost Fishing colabora en todo el mundo con varios grupos locales técnicos y compañías para eliminar los equipos de pesca perdidos, con proyectos en el Mar del Norte, Mar Adriático, Mar Egeo, Mar Mediterráneo, Mar Caspio, Océano Pacífico y Scapa Flow. Además, documentando sus iniciativas a través de medios visuales, informa a una amplia audiencia, desarrollando un papel educativo importante, aumentando los conocimientos.

Algunos tipos de desechos marinos como las redes de pesca se pueden utilizar en procesos de reciclaje y [la Ghost Fishing Foundation estableció una cooperación](#) con la Iniciativa [Healthy Seas](#) cuyo objetivo es eliminar desechos marinos reciclando estos en productos textiles en colaboración con empresas especializadas. Desde 2017, más de 32 toneladas de redes de pesca recuperadas por pescadores y acuicultores de Grecia han sido recicladas por Healthy Seas, asegurando así que menos redes desechadas terminen en los mares.

La Fundación Ghost Fishing también participa en la [Global Ghost Gear Initiative](#) (GGGI), cuyo objetivo es mejorar la salud de los ecosistemas marinos, proteger a los animales marinos y salvaguardar la salud humana y los medios de vida. La GGGI se creó en 2015 y su primera iniciativa se ha dedicado a abordar el problema de la *pesca fantasma* a escala mundial. Además de organizaciones como [Healthy Seas Initiative](#), [World Animal Protection](#), [Greenpeace](#), la GGGI involucra a la industria pesquera, el sector privado, la academia, gobiernos, organizaciones intergubernamentales y no gubernamentales.

En el sitio web de la Fundación Ghost Fishing se encuentra una amplia información sobre las actividades realizadas y en curso y los enlaces a muchas organizaciones con las que colabora en su extraordinario trabajo para mejorar los ecosistemas marinos.

Para saber mas

[Ghost Fishing Foundation sitio web](#)

[Ghost Fishing en Facebook](#)

[Ghost Fishing Photo Gallery](#)



[Abandoned, lost or otherwise discarded fishing gear](#)
[Informe FAO-UNEP](#)

[Fishing Gear en FAO sitio web](#)

[Ghost Fishing UK](#)

[Ghost Fishing Malta en Facebook](#)

[Ghost Fishing Lebanon en Facebook](#)

[Ghost Fishing New Zealand](#)

[Video en Youtube - Santorini Greece](#)

[Gesellschaft zur Rettung der Delphine \(GRD\)](#)

[Project Ireland en Facebook](#)

[Ghost Fishing en UN Ocean Atlas sitio web](#)

